

《单词百科:Indica是什么意思?Indica怎么发音?Indica的解释和用法》

英语单词Indica是什么意思?Indica怎么读?Indica怎么发音?简答网为您整理了Indica的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧！



Indica的意思

1、 籼稻;

Indica的双语例句

1、 SSR Mapping of Brown Planthopper Resistance Gene Bph 9 in Kaharamana, an Indica Rice (*Oryza sativa* L.)

利用SSR定位籼稻品种Kaharamana中抗褐飞虱基因Bph9 (英文)

2、 Objective To study the antibacterial effect of duchesnea indica focke in vitro.

目的研究蛇莓的体外抗菌作用.

3、 This is the first report of plant regeneration from the protoplast culture of an indica rice.

由于这两个品种(系)的培养物都已继代一年半已久,再生植株均为白化苗.

4、 RESULTS Significant differences were found in compression and cutting properties of different indica rice gel.

不同品种粳米之间压缩特性和剪切特性有显著差异.

5、 In comparison with corton oil, the effect of Sapium Sebiferum and Wisktroemia indica are less.

与巴豆油提取物比较,其中巴豆油作用较强, 乌柏作用次之,了哥王作用较弱.

6、 The multiplication and sterility characteristics and environmental factors of indica rice PGMS line W 9593 S were introduced.

介绍了中粳型水稻光敏核不育系W9593S的育性、繁殖特性及繁殖所需的环境条件.

7、 AIM : To optimize the technical parameters indica-daisy dropping Flos chrysanthemi indici through controlling the influencing factors.

目的: 研究了野菊花滴丸(野菊花)制备的影响因素,确立了最佳制备工艺条件.

8、 ResultsThe results showed those were good Methods : To indentify Kalimeris indica (L.) Sch.

结果通过原植物、性状鉴别、显微鉴别、薄层色谱鉴别能够很好地鉴定原植物.

9、 Objective : To investigate the variation of the population density of Bandicota indica.

摘要:目的: 探讨板齿鼠种群的季节变动和年度变动.

以上是简答网为您整理的Indica怎么读的相关信息 , 希望对大家有一定的帮助。查看更多关于Indica的

用法、Indica的释义、Indica的相关详情请点击 : <https://dict.jiandongshicai.cn/Indica>